

Colaboradores en desacuerdo

El respeto mutuo ha hecho andar juntos a D. Elías Jiménez Rojas y a *Eremita*, en las revistas eclécticas *Eos* y *Reproducción*. El segundo entrega sus artículos al primero y no se vuelve a acordar de ellos para nada. Si son publicados, bueno; si no, bueno también. Temas religiosos no ha tocado nunca en ellos *Eremita*. En materias económicas y políticas no ha habido entre estos escritores la menor discrepancia. En las tesis más o menos filosóficas o morales expuestas en esas revistas, cada uno ha escrito libremente. D. Elías Jiménez Rojas, que piensa con su cabeza y se conduce como quien es, no admite sugerencias de nadie. Es el dueño y el árbitro de sus revistas. La *Vindicación obligada* del N^o 23 de *Reproducción* no se habría escrito si la *nota* se hubiera referido a las ideas del autor extractado o al final puesto por el extractador. Cada uno es dueño de sus ideas y de aceptar o no las ajenas.

Ahora unas cuantas preguntas que pueden responder a otras. ¿Quién fué más y mejor *cristiano*, Epicuro o Cicerón? y entre los epicureístas y los eclécticos, ¿quiénes fueron más y mejores *cristianos*? Es claro